



Algunos comentarios al proyecto de ley del nitrógeno

Examinando ligeramente, el proyecto de Ley vemos confirmadas, mejor dicho, elevadas a un grado que no concebíamos, las vejaciones que sufrimos...

Bibliografía

La mujer en su casa

Llegó el número de mayo de «La mujer en su casa», magnífica revista ilustrada que no olvida detalle para la mujer o la casa...

Muy atractivas sus páginas, Varias labores a mano, máquina, malla y punto de media, y Mantelerías y juegos de cama...

La de Modas, reproduce los últimos figurines de vestidos para señoras, jovencitas y niños, y dos preciosos trajes de desposada...

Su amenidad aumenta con la de Trabajos artísticos, Decorado y arreglo de la casa, Economía doméstica, Pasatiempos, etc.

Pídalo hoy, a Editorial Bally-Bailliere, Núñez de Balboa, 25, Madrid, enviando con su dirección y el nombre de este periódico una peseta en sellos de correos.

A MI PATRIA

Cuantas veces he soñado, patria mía muy amada, en los hechos y conquistas de tu historia venerada y orgulloso me he sentido cual los hijos de tu amor.

Contemplando las bellezas de tus grandes catedrales y admirando de tus sabios los sublimes ideales que a los hombres admiraron y llenaron de temor

De recuerdos venerandos de victorias y trofeos están llenos los salones de tus célebres museos ostentando la valía de tus hombres al luchar.

Y mostrando la grandeza de sus almas castellanas que pusieron resistencias a las guerras africanas con el hierro de su acero y el afán de pelear.

Las murallas que se yerguen y levantan en tus suelos me recuerdan los sudores de tus méritos abuelos que para honra de la España trabajaron sin cesar.

Y las penas y trabajos que al hacerlas soportaron en el tiempo corto y breve que los moros les dejaron con temores que a otros hombres les hicieron zozobrar.

Yo quisiera, patria mía, noble tierra castellana, que los hijos descendientes de la tierra más galana no olvidaran los consejos de sus Santos al morir.

Y fogosos cual corceles y dispuestos cual soldados se opusieron a las leyes que los hombres renegados siempre quieren para España nuestra madre prescribir.

Francisco J. Queimadelos

LOS CONFLICTOS SOCIALES

El conflicto del Chaco Boreal

Una manifestación que pide pan y trabajo

Los obreros parados del pueblo de Diego Alvaro celebraron una reunión en la Casa del Pueblo, acordando ir en manifestación al Ayuntamiento...

Después los manifestantes salieron al campo obligando a los obreros que trabajaban a unirse a la manifestación, y suspendiesen los trabajos.

Como la manifestación se efectuó sin permiso, la Guardia civil disolvió los grupos.

Según nos comunica nuestro corresponsal en Diego Alvaro se ha celebrado una reunión con la intervención de las autoridades formando un pacto local entre patronos y obreros para dar ocupación al mayor número posible...

Se oponen a que trabajen

Los obreros de la Casa del Pueblo de Candeleda se presentaron en las obras de la carretera en construcción oponiéndose a que trabajasen 25 obreros que en aquellas obras estaban colocados...

Las autoridades celebraron una reunión con los obreros con lo que éstos depusieron de su actitud concurriendo al conflicto.

¿Qué será eso del «quórum»?

Discusión en un Café de pueblo

Son las tres de la tarde. En el café del Sr. N. del pueblo de X están reunidos los asiduos asistentes. Son estos diez o doce ciudadanos de lo más saliente del pueblo. Discuten de política. Por las pruebas aparentes todos, o la mayoría, son izquierdistas...

Terminó, por fin, la discusión con la intervención de ese asiduo existente al café, retraído y mudo hasta ese día. Dicho señor, después de larga disertación discreta y prudente en la que aludió a los errores y dislates, que en días anteriores había oído de labios de los del carro especialmente en lo que atañe a la cuestión religiosa...

Da gusto oír a estos «intelectuales» de los pueblos cuando se «caracterizan» y sientan cátedra de maestros. La suficiencia, el engaliamiento, la soberbia con que disertan y discuten tumban de risa a cualquiera que esté algo versado en cuestiones sociales y políticas.

¡Pues... ves Pejeres, ves todos los lugares! Dios, si es que nos lo merecemos, nos envíe veinte jabalíes ilustrados y no nos castigue con un jabalí de pueblo, que unen a su ignorancia supina una grosería inaguantable y un cerrillismo más que de salvajes de pelo ondulado, corbata roja, pantalón chanchullo, calcetines fantasía y zapaticos acharolados...

Y para estos «quórum» de las ciudades y de los pueblos sobre el «Decálogo» y su divino Autor. Tú, lector, cuando viajes por esos mundos de la España republicano-socialista moderna, si por desgracia,

BALNEARIO CALDAS DE OVIEDO

Agua termal azcada muy radioactiva. Reumatismo, catarros, gripe mal curada. Notables resultados en la hipertensión arterial. GRAN HOTEL DEL BALNEARIO. Automóvil desde Oviedo. 15 de junio a 30 de septiembre.

¿Siente Ud. cansancio? El cansancio y el decaimiento físico-moral tienen su origen en la ANEMIA cuya enfermedad se combate eficazmente con el insuperable tónico-restaurador larabe de HIPOFOSFITOS SALUD. Por sus efectos rápidos y seguros se recomienda por los médicos y está aprobado por la Academia de Medicina. Tómelo y recobrará sus energías. De uso en todo tiempo. No se vende a granel.

cual previamente se fijarán éstos (artículo 12) en tal forma, que su pone una subida de un 65 por 100, pues aplicado lo dispuesto en el citado artículo, el precio actual será de 56.91 pesetas los 100 kilogramos. Si consideramos este precio en relación con los de otros países, este aumento es todavía mayor; así con relación al precio de Inglaterra, el aumento es de 30'91 pesetas los 100 kilogramos; con respecto a Holanda, de 34'21 pesetas; con respecto a los países más caros de Europa será: de 15'87, con relación a Alemania; de 7, con relación a Italia, y de 13'67, con relación a Francia.

Dejemos de comentar algunos extremos de este proyecto por falta de espacio y tiempo. F. URANGA Ingeniero Agrónomo

Guide usted su estómago porque es la base de su salud. Yo padecí también como usted, pero me curó el DIGESTÓNICO del Dr. Vicente. VENTA EN FARMACIAS.

o por acaso, coincides con algún jabalí «ondulado», cuidate de asegurarte bien si el «tal» es de pueblo, o de ciudad. Si lo segundo ponte en guardia, pero no temas entablar diálogo con él. Si lo primero, esto es, si el jabalí «ondulado» es de pueblo, sobre todo si es de esos pueblos que tienen pretensiones de ciudades, entonces te aconsejo que te calles y «aguantes».

Dionisio

Lautent La-Caye



